
会長  挨拶

こんにちは　　8月になりました。
報告です、地区補助金の支給額が希望の予算通り頂けることとなりました。安田財団地
区委員のご尽力に感謝申し上げます。大島奉仕プロジェクト常任委員長、安心して事業
を進めていただきます様お願いいたします。
本日は満月でございます。満月は月のサイクルの中で1つの完成のシンボルであり満月
は月の満ち欠けの中でも特にエネルギーが高まる、パワーがあると言われています。そ
のエネルギーをしっかり受け運気を上げたいところですが、ファンタジーな話では、満月
には精神が高ぶる、興奮しやすい、男性はオオカミになりやすいなどと言われています。
オオカミ男と言うのもこうしたことから生まれた話なのかどうかは解りませんが、最近オオカ
ミになるのは男性だけに限らないように思います。チョウザメが最も獲れる月であることか
ら「スタージョンムーン」と呼ぶそうです。時には空を見上げて満月を眺めてパワーをいた
だいてはいかがでしょうか？
さて、今週5日土曜日はインターアクト年次大会が作新学院にて開催されます。
南校からは顧問の先生と生徒3名会長・副会長、そして当クラブからは、青少年若林委員
長と私の2名が参加予定でございます。鹿沼南高校こぶしインターアクトクラブは少ない
人数ながらも自分たちで出来ることを考え今年度も活動する予定です。
学校近くの公園の清掃や子ども食堂への食材の提供と学習支援、それからお花を植え
込んだプランターを駅前に設置するなど少しずつ活動を増やしているようです。
来月9月2日のボーリング大会やネバーランド祭りにも協力をお願いしているところでござ
います。
そして来週は、いよいよガバナー公式訪問でございます。今年度が始まって間もない早
い訪問になりますが、第7グループでは日光クラブに続いて2か所目になるようです。年
通しても重要なイベントの一つになりますので、是非来週9日の第2例会にご出席いただ
いて皆でお迎えしたいと思います、お忙しいとは思いますがよろしくお願いします。タイム
スケジュールの確認をしていただき出来ましたら最後の記念写真までお願いしたいと思
います。どうぞよろしくお願いいたします。以上挨拶といたします。
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・現況報告書を配布しましたのでご覧ください。
・8月のロータリーレートは１４１円です。

『知ってください 私のこと』 山口  典孝

会員  卓話  

副幹事  会務  報告

もっと俺に話させろ！



今月のSAA
鹿沼RC  鈴木良男様 乾杯 ボーリング大会よろしく！

納涼家族会  楽しみに！ 横川会員  待ってました 青少年奉仕委員長
就任挨拶

就任挨拶
米山委員長



＊皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております

各種表彰・お祝い

☆本人誕生

　　尾花一浩会員　　８月２９日

☆配偶者誕生

　　片浦一幸会員　貴美恵様　　８月　７日

　　熊倉克宏会員　　恵子様　　８月２８日

　　美野輪弘之会員　孝子様　　８月２３日

☆８月度　在籍年数表彰

　　篠原尉浩会員　　１１年

スマイル　原田　篤委員長

　・横川　恵会員

　　　鹿沼RC　鈴木会長のご来訪に感謝

　　　また、永らくのお休みを終え、久しぶりの出席に

　　　かかわらず、皆様温かく迎え入れて下さり

              有難うございます。

　・吉村　繁会員

　　　今年は暑いな！

　　　皆様、体をお大事に

　　　横川さんお元気で何よりです。時々出席して下さい。

　・山口典孝会員

　　　私の事を知っていただいたでしょうか？

　　　卓話の準備に時間がかかってしまい、うまく伝えられたか心配しております。

　　　どうぞこれからもよろしくお願い致します。

　・倉澤安行会員

　　　山口さん卓話ありがとうございました。

　　　山口さんの経歴は超えられませんが、卓話スピーチは超えられるよう今から

　　　資料作成ガンバリマース！

スマイル報告

7月度  在籍年数表彰

8月度  在籍年数表彰



  ・篠原尉浩会員

  　　吉村さん、山口君　卓話ありがとうございました。

　  　山口君のもっと知っていること教えてあげましょうか？

  ・前田裕之会員

  　　８月は会員増強月間です。

  　　新入会員候補者の情報をお寄せください。よろしくお願いします。

  ・市川　智会員

  　　すみませんが早退します。

・出席報告　吉村　繁委員長

例会参加率

出席率

３９名

３９名

84.62%

79.49%

会員数

出席計算会員数

メークアップ ２名　見目､刀川

欠席者 ６名　赤羽、大越、尾花、片浦、熊倉、舘野


